

Personalien



Stefan Dettl, 33, Frontmann der bayerischen Kultband LaBrassBanda, wurde als „sprachkultureller Tabubrecher“ vom Bund Bairische Sprache mit der „Bairischen Sprachwurzel 2014“ ausgezeichnet. Dettl habe mit seinen ausschließlich in Mundart gegebenen Interviews in „allen medialen Lebenslagen“ der Generation Facebook in Bayern ein neues dialektales Selbstbewusstsein gegeben, so die Jury. Außerdem habe der Musiker gegen „die Schwindsucht des Bairischen“ mehr bewirkt als einer seiner Vorgänger, der emeritierte Papst Benedikt XVI., Preisträger 2006. red